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●新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

を防
ふせ

ぐ無料
むりょう

の注射
ちゅうしゃ

は2023年
ねん

3月
がつ

31日
にち

に終
おわ

わる予定
よ て い

です 

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

を防
ふせ

ぐ注射
ちゅうしゃ

は、2023年
ねん

3月
がつ

31日
にち

に終
おわ

わる予定
よ て い

です。2023年
ねん

2月
がつ

より

後
あと

は注射
ちゅうしゃ

できる病院
びょういん

や予約
よやく

できる日
ひ

が少
すく

なくなります。注射
ちゅうしゃ

をしたい人
ひと

は、早
はや

く予約
よやく

してく

ださい。 

 注射
ちゅうしゃ

する時期
じ き

とワクチン
わ く ち ん

の種類
しゅるい

 

回数
かいすう

 時期
じ き

 種類
しゅるい

 注射
ちゅうしゃ

する場所
ば し ょ

/予約
よ や く

 

1回目
か い め

と 

２回目
か い め

 

３週間
しゅうかん

の

間
あいだ

を 

あけて 

ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

 

（一般
いっぱん

） 

入間
い る ま

市内
し な い

２カ所
か し ょ

の病院
びょういん

 

http://www.city.iruma.saitama.jp/shisei/bousai/1010191/1012463/1012464.html 

ノババックス
の ば ば っ く す

 埼玉
さいたま

西
にし

ワクチン
わ く ち ん

センター
せ ん た ー

（川越
かわごえ

） 

https://www.pref.saitama.lg.jp/a0710/covid-19/novavax.html 

３回目
か い め

 

から 

５回目
か い め

 

２回目
か い め

 

から 

３か月後
げ つ ご

 

ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

(オミクロン
お み く ろ ん

対応
たいおう

） 

入間
い る ま

市内
し な い

29カ所
か し ょ

の病院
びょういん

 

http://www.city.iruma.saitama.jp/shisei/bousai/1010191/1012463/1015578.html 

*オミクロン
お み く ろ ん

対応
たいおう

ワクチン
わ く ち ん

は一人
ひ と り

１回
かい

だけ受
う

けられます 

接種
せっしゅ

券
けん

をなくした人
ひと

は、入間市
い る ま し

ワクチン
わ く ち ん

コール
こ ー る

センター
せ ん た ー

☎0570-012894 に電話
で ん わ

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

保健課
ほ け ん か

 ☎04-2966-5556 

 

●熱
ねつ

が高
たか

くない人
ひと

の無料
むりょう

のPCR検査
け ん さ

 

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に感染
かんせん

していないことを確
たし

かめたいとき、熱
ねつ

が高
たか

くない人
ひと

は、PCR検査
け ん さ

を

受
う

けられます。予約
よ や く

はいりません。お金
かね

はいりません。入間市
い る ま し

市民
し み ん

会館
かいかん

の裏
うら

の駐車場
ちゅうしゃじょう

で PCR

検査
け ん さ

ができます。月曜日
げつようび

・水曜日
すいようび

・木曜日
も く よ う び

・金曜日
き ん よう び

・土曜日
ど よ う び

の午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

5時
じ

まで

（12時
じ

から午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

までは昼休
ひるやす

み）です。身分
み ぶ ん

証明書
しょうめいしょ

がいります。結果
け っ か

は後
あと

でメール
め ー る

がき

ます。 

問
と

い合
あ

わせ：武蔵
む さ し

臨床
りんしょう

検査
け ん さ

所
じょ

 ☎080-7693-5763 

 

●マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の２0，０００円分
えんぶん

ポイント
ぽ い ん と

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

は今月
こんげつ

で終
おわ

ります 

新
あたら

しくマイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を作
つく

った人
ひと

が最大
さいだい

2０，０００円分
えんぶん

のポイント
ぽ い ん と

（「マイナ
ま い な

ポイント
ぽ い ん と

」とい

います）がもらえる特別
とくべつ

なキャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

があります。このキャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

は２月
がつ

までで終
おわ

わる予定
よ て い

です。マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

は市役所
し や く し ょ

のマイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

申請
しんせい

コーナー
こ ー な ー

、各
かく

支所
し し ょ

で作
つく

れます。

電話
で ん わ

で予約
よ や く

（☎04-2968-3881）してください。問
と

い合
あ

わせ：情報
じょうほう

政策課
せい さ く か
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●入間市
い る ま し

の施設
し せ つ

で無料
むりょう

のWi-Fi が使
つか

えます 

下
した

に書
か

いてある入間市
い る ま し

の施設
し せ つ

で無料
むりょう

のWi-Fi が使
つか

えます。 

・市役所
し や く し ょ

  ・教育
きょういく

センター
せ ん た ー

  ・児童
じ ど う

センター
せ ん た ー

 

・支所
し し ょ

  ・産業
さんぎょう

文化
ぶ ん か

センター
せ ん た ー

 ・老人
ろうじん

福祉
ふ く し

センター
せ ん た ー

 

・公民館
こうみんかん

  ・農村
のうそん

環境
かんきょう

改善
かいぜん

センター
せ ん た ー

 

・図書館
と し ょ か ん

本館
ほんかん

・分館
ぶんかん

 ・武道館
ぶどうか ん

   

・健康
けんこう

福祉
ふ く し

センター
せ ん た ー

 ・市民
し み ん

体育館
たいいくかん

 ・西洋館
せいようかん

  ・AMIGO! など 

無料
むりょう

のWi-Fiを使
つか

うには、使
つか

っているスマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

などで、利用
り よ う

できるSSID（Wi-Fiの電波
で ん ぱ

を出
だ

している機械
き か い

につなぐための文字
も じ

の列
れつ

）の中
なか

から「“Iruma_Free_Wi-Fi”」を選
えら

びます。

メール
め ー る

アドレス
あ ど れ す

か SNSアカウント
あ か う ん と

を登録
とうろく

します（最初
さいしょ

に使
つか

うときだけ）。市
し

の施設
し せ つ

の電源
でんげん

コンセント
こ ん せ ん と

は、使
つか

えません。 

問
と

い合
あ

わせ：情報
じょうほう

政策課
せい さ く か

 

 

●2022年
ねん

の確定申告
かくていしんこく

は3月
がつ

15日
にち

の水曜日
すいようび

まで 

確定
かくてい

申告
しんこく

とは、前
まえ

の年
とし

の税金
ぜいきん

がいくらになるかを決
き

めるために、1年間
ねんかん

の収入
しゅうにゅう

を国
くに

に報告
ほうこく

す

ることです。 

会社
かいしゃ

は毎月
まいつき

あなたの代
か

わりに、あなたの給料
きゅうりょう

から税金
ぜいきん

を引
ひ

いて、国
くに

に払
はら

っています。会社
かいしゃ

は、

その税金
ぜいきん

が多
おお

すぎたり少
すく

なすぎたりしていないかを、12月
がつ

に計算
けいさん

しています。多
おお

すぎた場合
ば あ い

は、12月
がつ

の給料
きゅうりょう

と一緒
いっしょ

に税金
ぜいきん

が戻
もど

ってきます。少
すく

なすぎた場合
ば あ い

は、12月
がつ

の給料
きゅうりょう

からその分
ぶん

が引
ひ

かれます。これが、年末調整
ねんまつちょうせい

です。 

会社
かいしゃ

で働
はたら

いている人
ひと

の中
なか

には、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

な人
ひと

がいます。会社
かいしゃ

で年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

、1

年
ねん

の途中
とちゅう

で会社
かいしゃ

を辞
や

めた人
ひと

、前
まえ

の年
とし

に住宅
じゅうたく

ローン
ろ ー ん

を借
か

り始
はじ

めた人
ひと

、医療費
い り ょ う ひ

をたくさん払
はら

った人
ひと

、

海外
かいがい

に扶養
ふ よ う

する人
ひと

がいてその控除
こうじょ

を受
う

けたい人
ひと

などです。 

確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

か分
わか

らない時
とき

は、「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」を見
み

てください。働
はたら

いている人
ひと

は、会社
かいしゃ

から

「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」をもらいます。この紙
かみ

には、収入
しゅうにゅう

と税金
ぜいきん

の情報
じょうほう

が、書
か

いてあります。会社
かいしゃ

が、

あなたの代
か

わりに税金
ぜいきん

を払
はら

ったか分
わか

ります。 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

では、確定申告
かくていしんこく

を手伝
て つ だ

います。3月
がつ

はとても混
こ

みます。早
はや

めにきてください。 

 持
も

ってくるもの 

源泉
げんせん

徴収票
ちょうしゅうひょう

、扶養
ふ よ う

する家族
か ぞ く

に関
かん

する書類
しょるい

、健康
けんこう

保険
ほ け ん

・生命
せいめい

保険
ほ け ん

の保険料
ほけんりょう

支払
し は ら

い証明書
しょうめいしょ

、

医療費
い り ょ う ひ

の領収証
りょうしゅうしょ

など 
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◆書
か

き終
おわ

った申告
しんこく

用紙
よ う し

は下
した

の場所
ば し ょ

で出
だ

せます。給与
きゅうよ

や年金
ねんきん

以外
い が い

に収入
しゅうにゅう

がある人
ひと

は出
だ

せ

ません。市役所
し や く し ょ

の駐車場
ちゅうしゃじょう

は混
こ

みます。電車
でんしゃ

やバス
ば す

できてください。 

申告
しんこく

を受
う

け付
つ

ける ひにち 

ひにち 場所
ば し ょ

（対象
たいしょう

の地区
ち く

） 

2/16 木曜日
も く よ う び

 東金子
ひがしかねこ

公民館
こうみんかん

 【東金子
ひがしかねこ

地区
ち く

】 

2/17 金曜日
き ん よう び

 金子
か ね こ

公民館
こうみんかん

  【金子
か ね こ

地区
ち く

）】 

2/20 月曜日
げつようび

 藤沢
ふじさわ

公民館
こうみんかん

 【上
かみ

藤沢
ふじさわ

、下
しも

藤沢
ふじさわ

地区
ち く

】 

2/21 火曜日
か よ う び

 藤沢
ふじさわ

公民館
こうみんかん

 【下
しも

藤沢
ふじさわ

、東
ひがし

藤沢
ふじさわ

地区
ち く

】 

2/22 水曜日
すいようび

 西武
せ い ぶ

公民館
こうみんかん

 【西武
せ い ぶ

地区
ち く

】 

2/24 金曜日
き ん よう び

 二本木
に ほ ん ぎ

公民館
こうみんかん

 【宮寺
みやでら

・二本木
に ほ ん ぎ

地区
ち く

】 

2/27 月曜日
げつようび

 

から 3/15 水曜日
すいようび

 

【土曜日
ど よ う び

・日曜日
に ちようび

をのぞく】 

市役所
し や く し ょ

4階
かい

大会議室
だいかいぎしつ

 【全部
ぜ ん ぶ

の地区
ち く

】 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

2時
じ

まで 

 

●新入生
しんにゅうせい

に入学
にゅうがく

通知書
つ う ち し ょ

 

2023年
ねん

4月
がつ

に小学校
しょうがっこう

・中学校
ちゅうがっこう

に入
はい

る子
こ

ども（小学校
しょうがっこう

：2016年
ねん

4月
がつ

2日
か

から 2017年
ねん

4月
がつ

1日
にち

生
う

まれ/中学校
ちゅうがっこう

：2010年
ねん

4月
がつ

2日
か

から 2011年
ねん

4月
がつ

1日
にち

生
う

まれ）の親
おや

に、1月
がつ

の終
おわ

りに

「入学
にゅうがく

通知書
つ う ち し ょ

」を送
おく

りました。通知書
つ う ち し ょ

がきていない人
ひと

、他
ほか

の学校
がっこう

に入学
にゅうがく

する人
ひと

は、市役所
し や く し ょ

4階
かい

の

学校
がっこう

教育
きょういく

課
か

に連絡
れんらく

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：学校
がっこう

教育
きょういく

課
か

 

 

●外国人
がいこくじん

の卓球
たっきゅう

体験
たいけん

 

卓球
たっきゅう

の体験
たいけん

ができます。２月
がつ

２３日
にち

（祝日
しゅくじつ

）午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１０時
じ

３０分
ふん

までです。場所
ば し ょ

は市民
し み ん

体育館
たいいくかん

です。ラケット
ら け っ と

とボール
ぼ ー る

はあります。室内
しつない

で履
は

く靴
くつ

を持
も

ってきてください。参加費
さ ん か ひ

は１００

円
えん

です。参加
さ ん か

できるのは、早
はや

い順
じゅん

に１０人
にん

までです。参加
さ ん か

したい人
ひと

は、できるだけ早
はや

く外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

で申
もう

し込
こ

んでください。 

問
と

い合
あ

わせ：市民
し み ん

体育館
たいいくかん

☎０４－２９６２－１１２５ 
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●医療費
い り ょ う ひ

をたくさん払
はら

った人
ひと

はお金
かね

が戻
もど

ってきます。 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

っている人
ひと

が医療費
い り ょ う ひ

をたくさん払
はら

ったとき、限度
げ ん ど

額
がく

（決
き

められた金額
きんがく

）を超
こ

えた分
ぶん

のお金
かね

が、後
あと

で戻
もど

ってきます。限度
げ ん ど

額
がく

はあなたの収入
しゅうにゅう

で決
き

まります。高
たか

い治療
ちりょう

を受
う

け

た日
ひ

から 3 か月
げつ

より後
あと

に入間市
い る ま し

から通知
つ う ち

がきます。通知
つ う ち

がきたら市役所
し や く し ょ

で申
もう

し込
こ

んでくださ

い。 

保険
ほ け ん

がきかない治療
ちりょう

の分
ぶん

は戻
もど

ってきません。入院中
にゅういんちゅう

の食費
しょくひ

、有料
ゆうりょう

の病室
びょうしつ

、額
がく

が高
たか

い歯科
し か

材料
ざいりょう

の分
ぶん

も戻
もど

ってきません。 

治療
ちりょう

を受
う

ける前
まえ

に払
はら

う金額
きんがく

が高
たか

くなると分
わか

かっているとき（たとえば、入
はい

院治療
ちりょう

を受
う

けるとき）

などは、治療
ちりょう

を受
う

ける前
まえ

に証明書
しょうめいしょ

を申
もう

し込
こ

めます。この証明書
しょうめいしょ

を病院
びょういん

に出
だ

すと、病院
びょういん

で払
はら

うお

金
かね

は限度
げ ん ど

額
がく

まで下
さ

がります。同
おな

じ仕組
し く

みは社会
しゃかい

保険
ほ け ん

（会社
かいしゃ

の保険
ほ け ん

）にもあります。会社
かいしゃ

に聞
き

いて

ください。 

問
と

い合
あ

わせ：国保
こ く ほ

医療
いりょう

課
か

 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている2月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

 2月
がつ

11日
にち

と25日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は2月
がつ

28日
にち

です 

 固定
こ て い

資産税
し さ んぜ い

（第
だい

4期
き

） 

 都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

4期
き

） 

 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

8期
き

） 

 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

●新
あたら

しい情報
じょうほう

はFBI で！ 

FM茶笛
ちゃっぴー

で、新
あたら

しい情報
じょうほう

を聞
き

く事
こと

ができます。 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

から午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

まで 

 スペイン語
す ぺ い ん ご

： 

第
だい

1・第
だい

3火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

：  

第
だい

2・第
だい

4火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 
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●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

2/5（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/11（祝
しゅく

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/12（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

2/19（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/23（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/26（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

☎048-711-3025  


